

NGO

Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Mtg Gelar Bela Negara

Maskuri - NUNUKAN.NGO.WEB.ID

Sep 25, 2022 - 06:29



Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Mtg Gelar Bela Negara

Nunukan-Danpos Simanggaris Lama Satgas Pamantas RI-MLY Yonif 621/Mtg Letda Inf Dedy M.H Rumapea membuka kegiatan Bela Negara di SMKN 1 Simanggaris, desa Tabur RT.001 Kecamatan Simanggaris Kabupaten Nunukan dengan jumlah peserta 90 siswa.Sabtu (24/09).



Dalam amanatnya Danpos Simanggaris Lama mengatakan Bela negara adalah tekad, sikap dan perilaku serta tindakan warga negara baik secara perseorangan maupun kolektif dalam menjaga kedaulatan negara, keutuhan wilayah, keselamatan bangsa dan negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI.

Nilai-nilai dasar bela negara tersebut adalah cinta tanah air, sadar berbangsa dan bernegara, setia pada Pancasila sebagai Dasar negara, rela berkorban untuk bangsa dan negara serta kemampuan awal bela negara, Implementasi dari 5 dasar bela negara inilah yang harus terus dikembangkan dalam setiap kesempatan.

Adapun kegiatan yang dilakukan antara lain LKBB (Latihan Kegiatan Baris Berbaris), Wawasan Kebangsaan, Kesehatan Lapangan, Bela Diri, pengetahuan teropong dan kompas, pembinaan fisik, game dan lain lain, kegiatan ini bertujuan untuk membentuk karakter siswa yang mempunyai jiwa bela negara sebagai komponen bangsa,"tuturnya

Sementara itu Rusmini, Kepala Sekolah SMKN 1 Simanggaris mengucapkan banyak terima kasih kepada Satgas Pamantas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung Pos Simanggaris Lama, Semoga dengan adanya kegiatan ini siswa-siswi SMKN 1 Simanggaris Lama sebagai generasi muda mempunyai jiwa bela negara yang dapat diterapkan di rumah, sekolah maupun dalam bermasyarakat,"harapnya

Di tempat terpisah Dansatgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/MTG, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han, mengatakan penguatan wawasan kebangsaan bagi masyarakat di wilayah perbatasan Indonesia perlu dilakukan. Hal tersebut penting untuk menjaga keutuhan bangsa. Pasalnya, wilayah perbatasan sangat rentan terhadap konflik dengan negara tetangga.

Ia menekankan kepada seluruh pos jajaran Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung untuk selalu giat meningkatkan wawasan kebangsaan di setiap wilayah posnya masing-masing,"ucapnya

Di akhir kegiatan Personil Pos Simanggaris Lama Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung memberikan Sargal (Sarana Penggalangan) dari Mabes (Maras Besar) TNI berupa Tas dan Kaos kepada peserta bela negara SMKN 1 Simanggaris Lama.(penyon621/Mtg).